



## Die Käferwage.

Wollten Käferlein sich wiegen lassen,  
Um zu wissen es, wie schwer sie wären,  
Gingen hin, besprachen's mit der Spinne;  
Diese wußte Rath und unterwies sie.

Machten einige sich auf und holten  
Flint herbei zwei kleine Rosenblätter,  
Ganz hellrote von der Heckenrose,  
Trefflich als Wagschalen zu gebrauchen.  
And're schnitten einen Wagebalken  
Aus dem Waldgrashalme, welcher glänzend  
Braun polirt ist, eine Rispe tragend,  
Mit gewundenen polierten Stielchen.  
And're wieder sorgten für Gewichte:  
Holten von dem Mohn her eine Menge  
Samenkörner, passend zu Gewichten.